

Elf renommierte Künstlerinnen und Künstler aus dem gesamten Bundesgebiet sind eingeladen, neben den ortsanssässigen ein Wochenende lang die Dörfer als Ausstellungsplatz zu nutzen und ihre Arbeiten einem breiten, neuglerigen Publikum zu präsentleren.

Sie, als Besucher sind eingeladen, ein Wochenende lang durch die Dörfer zu spazieren, flanieren, entdecken, fragen, staunen, eben KUNST IM WEG zu genießen. Entdecken Sie dabei Kunst anders und neu; vertraut erscheinende Plätze, Straßen und Ortwerden Ihnen neue Sichtweisen bieten. Die Künstler sind am Ausstellungswochenende anwesend und können Fragen beantworten bzw. Arbeitsweise, Material und anderes erklären.

Der alte Verbindungsweg zwischen Fuhlen und Lachem lässt Ihnen die Möglichkeit, beide Orte zu Fuß oder mit dem Fahrrad zu erreichen. Selbstverständlich können Sie die Dörfer auch wie gewohnt mit dem eigenen Pkw anfahren, Parkplätze werden ausgewiesen.

In beiden Orten sorgen die Lachemer und Fuhler Dorfgemeinschaft mit Kaffee und Kuchen, sowie herzhaften Spezialitäten aus der Region für Ihr leibliches Wohl.

Am 6. September um 11.00 Uhr sind Sie, Freunde und Familie zur Eröffnung von KUNST IM WEG eingeladen; auf dem Hof von Friedrich Heißmeyer in Lachem wird die Ausstellung feierlich eröffnet. Von jedem teilnehmenden Künstler wird eine Arbeit gezeigt, sodass Sie einen kleinen Einblick über die Vielfalt der zu erwartenden Kunst erhalten.

KUNST IM WEG ist eine Veranstaltung des Culturvereins Hessisch Oldendorf.

Projektleitung: Barbara Jahn und Britta Samsen-Huch

Wir danken allen ehrenamtlichen Heifern für Ihr Engagement und den Sponsoren für Ihre Unterstützung. Ohne Sie alle könnte diese Veranstaltung nicht stattfinden.





















## 6. & 7. September 2014

Samstag: 13.00 - 18.00 Uhr

Sonntag: 11.00 - 18.00 Uhr